



Santiago, 31 de mayo de 2012.- Con la presencia del Ministro de Salud, Dr. Mañalich y el Representante de OPS/OMS en Chile, Dr. Pagés se dió inicio al 5° Foro de Salud. En la ocasión expuso el Dr. Jorge Bermúdez de la Fundación Oswaldo Cruz del Ministerio de Salud del Brasil, con el tema: "Lobby Farmacéutico y Derecho a la Salud".

Fotos: ["Lobby Farmacéutico y Derecho a la Salud";](#)

Grabación: ["Lobby Farmacéutico y Derecho a la Salud";](#)

Link documento separata: ["Lobby Farmacéutico y Derecho a la Salud";](#)